

ma, a A. Matanic elaborar una introducción que será sin duda útil a quienes comienzan el estudio de la Teología Espiritual y, quizá sobre todo, a quienes piensen en iniciarse en su docencia.

J.L. Illanes

**Norman L. GEISLER**, *Christian Ethics. Options and Issues*, Apollos, Leicester 1990, 335 pp., 15 x 223.

El autor es profesor de Apologética del Dallas Theological Seminary y Dean de «Liberty Center for Christian Scholarship» de la Liberty University. Tiene publicados numerosos libros sobre filosofía, apologética y estudios sobre las religiones, con finalidad principalmente didáctica. En este libro se observa esta orientación, que le convierte en un manual asequible, ordenado y claro para los estudiantes que se adentren en el estudio de la Moral.

Desde el prefacio del libro, el Prof. Geisler advierte que su nuevo trabajo pretende evitar la ambigüedad en los temas éticos en un «extraño mundo donde la relatividad de Einstein está considerada como absoluta, y los absolutos de la Biblia son considerados relativos». En la primera parte, *Options in Contemporary Christian Ethics*, hace una exposición breve pero muy clarificadora de las opciones éticas actuales, situando las que son compatibles con la fe cristiana y las que no lo son por sus planteamientos primigenios. Como es lógico, expone una crítica de éstas en los primeros capítulos: antinomianismo, situacionismo y generalismo. Son particularmente agudas las críticas a sus principales exponentes, como Fletcher, Mill, Bentham, Moore y Austin. En los tres siguientes capítulos: absolutismo sin clasificar, conflictivo absolutismo y graduado absolutismo, se analizan las

ventajas e inconvenientes de cada una de las opciones. Su tratamiento se hace con objetividad y sencillez, con respeto hacia cada visión ética.

La segunda parte, *Ethical Issues*, trata de las cuestiones morales de gran interés en la actualidad: aborto, eutanasia, cuestiones bioéticas, pena de muerte, guerra, desobediencia civil, homosexualidad, matrimonio y divorcio, ecología. En todo ellos hace un estudio objetivo y claro sobre las opiniones actuales y plantea los problemas de un modo válido y acertado. Por esta obra, merece felicitaciones el Prof. Geisler, especialmente por su estructura, su magnífica síntesis y el análisis agudo de las cuestiones. Facilitará el estudio y la introducción a la ética de los estudiantes y personas interesadas en las cuestiones morales de actualidad.

G. Ruiz-Pérez

**Christos YANNARAS**, *Elements of Faith. An Introduction to Orthodox Theology*, T&T Clark, Edinburgh 1991, XIV + 167 pp., 13,7 x 21,2.

El objetivo principal del libro que presentamos es realizar una breve presentación de algunos de los elementos centrales de la teología ortodoxa. Christos Yannaras, profesor de filosofía en la Universidad de ciencias políticas y sociales de Atenas, realiza en el libro un esfuerzo verdaderamente notable para exponer con claridad y lucidez el núcleo de su fe.

El libro está dirigido a los intelectuales en general más que a los teólogos profesionales y su fin es exponer de modo claro el contenido de la fe ortodoxa de modo que dicho intelectual «no rechace lo que piensa que es la fe, cuando en realidad ignora dicha fe» (p. XIII). Es, por tanto, un libro escrito en